副議長の選挙や各常任委員会の構成 4月13日、市庁舎議事堂で開かれ、正た26名による市議会第1回臨時会が 先の市議会議員選挙で当選となっ

始されました。 員が臨時議長に任命されて会議が開 はじめに、最年長の庄司憲三郎議

悪化に伴う雇用問題、少子高齢化と況が続いており、市でも企業業績の 受けて当選の栄を受けられたことを 求めて 市民のみなさんから信託を 過疎化の進行、全国的な医師不足と お祝い申し上げます。厳しい経済状 津谷市長は議事に入る前に発言を



佐藤吉次郎議員

健全化に取り組んでおります。山があり、行財政改革の推進と財政市が抱える問題の根底には財政問地域医療の問題等山積していま 協力をお願いします」と当選の祝意 り組んでまいりますのでご指導とご 員各位と10年後20年後の市を見据え を述べました。 ながらよりよい市をつくるために取 た建設的かつ大局的な議論を交わし する問題を解決してい あり、行財政改革の推進と財政 抱える問題の根底には財政問題 Щ

されました。 次郎議員が16票を得票し議長に選出

協力をお願いしたい」などと就任の ちづくりができるよう、みなさん りたい。北秋田市が正しく、元気なま ため一生懸命議会運営を行ってまい あいさつを述べました。 0

組合議員の選挙(議長の指名推せん) 周辺市町村と構成する各種一部事務 委員会委員、常任委員会員の選任と

の

知恵と汗を

くために、議 います。 積 の 津谷市長が幹部職員らを前に年度初 めの訓示を行ない、職員に積極的な に伴う辞令交付式が行われたほか、 旦 平成22年度のスタ 市役所本庁舎では、職員の異動成22年度のスタートに伴い4月

続いて議長選挙が行われ、佐藤吉

このあと、新議長のもとに追加議

議員が副議長に選出されました。 事に入り、副議長選挙では、小塚光子 このあと通例に沿って、議会運営

佐藤議長は、市民の負託に応える 民全体の奉仕者として誠実かつ公正 率的に運営すべき責務を自覚し、住武藤晋さんが、公務を民主的かつ能 令を交付しました。 幹以上の職員と新規採用職員ら約 取り組みを求めました。 に職務を執行することを誓い 人が出席。津谷市長らがそれぞれ辞幹以上の職員と新規採用職員ら約50 この後、新規採用職員を代表して 辞令交付式では、異動になった主



山積する諸課題の解決に向けて一層の知恵 と汗を求めた津谷市長の年度初め訓示

民病院が開院となった。市の課題は 識改革を促してきたがまだ道半ば」 るのは財政事情。就任以来行革と財 陸線など解決に向けた動きもある。 懸案事項も一歩ずつ進み、今日は市 任から1 と振り返りました。 政健全化を施政方針に掲げ職員の意 しかし、諸課題の根っこになって 山積しているが、阿仁のゴンドラ、内 津谷市長の訓示では、はじ 年 合併からは5年が経過。

めました。 増える事業や市民サー 務を遂行する上で自覚と気配りを求 携する気持ちを持ってほしい」と職 分担が適切かどうか互いに協力し連 責任が問われる。チ 員だけが忙しいという状況は上司の られる。職務にあたっては、特定の職 てゆくために一層の知恵と汗が求め また、「行革が進み限られた職員で ムとして職務 ビスに対応し

ます」

てほしい」と奮起を促し めに存分に力を発揮して職務にあたっ 気が必要。初心に戻り市と市民の にしたい。 芽が出せるよう前向きに取り組む年 最後に、「 初心に戻り市と市民のたそのためにはやる気と元 22年度は、まい た種から

諸問題の解決はこれからが正念場

津谷市長定例記者会見

負と各事業の進め方などについて会月9日、市役所で開かれ、新年度の抱 見しました。 津谷市長による定例記者会見が4

協力をお願い 正念場となるので、市民の皆さまのご 思う。問題の解決に向けてこれからが 筋がつけられてきたのではない 場など問題も少しずつではあるが道 遅れたが4月1日に無事に開院する そのなかでも市民病院は、開院が半年 項の対応に追われた1年でありました。 ことができました。内陸線、阿仁スキ して1年を迎えるが、昨年度は懸案事 はじめに、津谷市長は、市長に就任 したい」などと昨年度の かと

新年度にあたり抱負などを述べて、会見 する津谷市長

市政を総括しました。

つ ルギー 生臨時対策基金事業など国の施策事 たい」などと今年度の具体的な施策に ついて、若い方々の柔軟な発想やエネ 年度に行われる市内4高校の統合に 市が元気になるように進めたい」 用主にもビジネスチャンスとなっ スを広げていきたい。そのことで、雇 業を積極的に活用して、雇用のチャ をすすめたい。住居スペースと商業ス の 店街の衰退が心配されるため、賑わい 院した北秋中央病院の跡地について、商 いて抱負を述べました。 雇用問題について、ふるさと雇用再 創出が図れる具体的な施策の検討 また、今年度の各施策について スが共存できることも必要と思う」 を市の賑わいに活かしてい 来 て ン き

と質問に答えまし 少しずつでも改善していきたい」など 取り・アンケー の実証運行の結果や利用者への聞き るなどの問題ある。バス・乗合タクシ 病院に近い集落などでは遠回りにな 難しい。しかし、乗り換えの大変さや 全員が満足できるようにすることは について、広い地域であるため、市民 質疑応答では、市民病院のアクセス トなども行い ながら、

> 市長ダイアリ (抜粋)

3月16日~ 4 月 15 日

3月16日(火)前田小学校卒業証書授与式(同校) 校式」(文化会館) 高鷹大学 卒業·閉

3月18日(木)合川南小学校卒業証書授与式(同校)3月17日(水)綴子小学校卒業証書授与式(同校) 葬儀(正法院) 故三浦克昭市

3月19日(金)北秋田市民病院患者輸送事業における陸上自衛隊第九 師団の協力に関する協定締結式(青森市)

3月26日(金)鈴木芙由子選手、高堰美里選手大会出場報告(本庁舎)3月22日(月)平成21年度秋田大学卒業式(秋田市)

北土館門下生、中国武術大会受賞報告(本庁舎)

3月31日(水)生活環境施設組合職員退職者辞令交付式(本庁舎)3月3日(火) 湊祐介選手オリンピック出場報告(本庁舎) (日(火)) 湊祐介選手オリンピック出場報告(本庁舎手オリンピック報告会(森吉コミュニティセンター) 公立米内沢総合病院職員退 鈴木芙由子選

職員退職者辞令交付式(本庁舎)

户 1 舎) 舎) 市職員辞令交付式・年度初めの訓示(本庁舎) 公立米内-日(木)生活環境施設組合・衛生施設組合職員辞令交付式(本庁職者辞令交付式(同病院) 鷹巣土地改良区受賞報告(本庁舎) 沢病院職員辞令交付式(同病院)

4月4日(日)春の火災予防運動、消防一斉放水訓練」(鷹巣中央公園、4月2日(金)小林範仁選手、高橋大斗選手オリンピック出場報告(本庁舎) 上杉農村運動公園)

4月5日(月)北秋田市議会初議会運営懇談会(本庁舎)

4月7日(水)大阿仁小学校入学式(同校) 人権擁護委員委嘱状!川高等学校入学式(同校) 鷹巣中学校入学式(同校)4月6日(火)春の全国交通安全運動決起集会(本庁舎前駐車場) 合

式(中央公民館) 大館能代空港利用促進協議会役員会(大館能4月8日(木)ふるさと雇用再生臨時対策基金事業業務委託契約締結 式(本庁舎) 人権擁護委員委嘱状伝達

4月9 代空港ターミナルビル) 日(金)JA鷹巣町女性部第17回総代会(JA鷹巣町) 定例記

4 4 月月 13 10 日月 者会見(本庁舎) 火)平成22年北秋田市議会第1日土)ささえ3周年記念会(障がい - 回臨時会(議事堂)い者生活支援センタ-ささえ)

8

津谷市長年度初め訓示